
 

 

 
 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 

～笑顔 元気 感謝 安全～    凌雲台 
龍野小学校学校便り 

第８号 
令和３年４月２８日 
文責：校長 大江律子 

授業参観たくさんのアンケートありがとうございました。 
～児童の姿・がんばりをたくさん評価していただきました！ 

 授業参観アンケート多くの

回答ありがとうございまし

た。８５％の提出がありまし

た。児童が 「意欲的に学習し

ている」ことや発表を頑張っ

ていることなど、記述にもた

くさん書いていただきまし

た。本当にありがとうござい

ます。職員も本当にやる気に

なるあたたかいご意見でし

た。保護者の方の感想の一部

を紹介します。 

家庭訪問（玄関訪問）お世話になりました！ 
４月当初の家庭訪問（玄関訪問）大変御世話になりました。新型コロナ感染症予防対策の一貫として、

家庭にお邪魔してゆっくりお話しするということはできませんでした。ただ、担任は保護者の方と話を

することができて、貴重な機会となりました。今後、何かありましたらいつでも学校にご相談ください。 

また、７月には教育相談を予定しております。学校・家庭・地域で心を合わせて子どもたちの教育に

取り組んでいきましょう。本当にありがとうございました！ 
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挨拶や返事、姿勢など

話の聞き方

はっきり発表

意欲的に学習

第１回授業参観【保護者】

大変良い 良い あまり 良くない

（保護者の方の感想から） 
・入学して間もない１年生ですが、一生懸命授業を受けている姿が心に残っています。先生の話をしっかり聞き、学習していたと思い
ます。お世話になりました。 

・初めて授業参観に参加させていただきましたが、子どもたちのやる気にビックリしました。自分の子どもを見て、集中はまだまだだなあと思
いましたが先生方の優しい言葉かけに感謝です。なかなか普段見せない子どもの表情を見ることができました。 
・２年生の子どもたち一人一人が明るい笑顔で授業を受けていたと思います。先生の声もはっきりしていて後ろにいた保護者にもしっか
りと聞き取れました。子どもたちがのびのび学習していたと思います。 
・３年生の算数の授業では、子どもたちが見ない間に成長しているなあと感じました。学年があがるだけで、３学期の授業参観と比べ
ても、授業もまじめに受けていておしゃべりする子もいませんでした。先生も大きな声で分かりやすく授業をしてくれているなあと感じました。これ
から 1年間よろしくお願いします。 
・４年生は、手を挙げて発表する子どもが多くてすごいと思いました。周りの子も発表する子のほうを向き、静かに発表を待っている姿
に、また一つ上の学年になった子どもの成長が見られました。 
・授業参観お世話になりました。４年生の頃と比べると、勉強は急に難しくなったように感じましたが、子どもたちが積極的に手を挙げてい
ていろんな意見が出て、そこから一つにつなげていく感じがよかったと思います。我が子も自信をもって発表してくれればいいなあと思い
ます。ありがとうございました。 
・先生の話すことをしっかり聞き、すぐ行動に移して学習する子どもたちが頑張っている姿を見ることができたと思います。最高学年になるこ
との意識が高まっていると感じました。これからの勉強や人との関わり方などでもっと色々な考え方が増えるかもしれないですね。 

 
＊たくさんの感想ありがとうございました。中には、お弁当が続いて大変だったというご意見もありま
した・・・・。本当にありがとうございました！ 

 
 
 


